
CÂMARA MUNICTPAL DE PORTO FERRETRA

PIenário Syrio lgnátios
CNPJ: 47.794.169t0001-24

PORTO FERRÊIRA

INDICAÇAO N',344/2023
SENHOR PRESIDENTE

Indico a Vossa Excelência, obedecidas às normas
regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal, sugerindo ao mesmo, através dos órgãos competentes da

municipalidade, realize a instalação de aparelhos de ar condicionado
na EMEF Bráulio Teixeira.

Justificativa:

Se o nosso corpo se ocupa em tentar manter um nível de

temperatura agradável a ele mesmo, a capacidade de análise e
concentração diminui consideravelmente, principalmente quando se

trata de ensino. Nosso município é predominantemente quente, por
isso o uso do ar condicionado é importantíssimo para não prejudicar o

desempenho dos nossos alunos, professores e funcionários.
Lembramos que as escolas de nossa rede, mesmo com ventiladores,
não conseguem manter uma temperatura dentro de um Índice

agradável, além dos barulhos externos que muitas das vezes
obrigada o profissional a manter as portas e janelas fechadas para

conseguirem ministrar suas aulas.

Diante desta justificativa, peço entendimento do Prefeito
Municipal, e, se houver a possibilidade, a instalação desses aparelhos
de ar condicionado na EMEF Bráulio Teixeira. Em tempo, podemos

estudar um Projeto de Lei que garanta a climatização de todas as

escolas da rede municipal de ensino.

Plenário Syrio Ignátios, 31 de março de 2023,
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CNPJ: 47.794.í69t0001 -24

PORTO FERREIRA
'

SENHOR PRESIDENTE

Indico a Vossa Excelência, obedecidas às normas

regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito

Municipal, sugerindo ao mesmo, através dos órgãos competentes da

municipalidade, realizar calçamento em frente a EMEF Bráulio

Teixeira.

Justificativa:

O pedido apresentado é de extrema impoftância, pois os

moradores do referido Bairro estão cobrando providências, vez que o

local está feita somente um terço da calçada e o restante é grama,

prejudicando a passagem com segurança de pedestres,

principalmente das crianças que utilizam carrinhos de bebês para

irem à creche.

Plenário Syrio Ignátios, 31 de março de 2023.
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